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Antrag der GRÜNE-Fraktion an den Rat der Stadt Halle    
vom 6.2.2017 
 
Die Stadt Halle erwirbt in der laufenden Wahlperiode keine Grundstücke in den 
im Gewerbe- und Industrieflächen-Konzeptentwurf genannten  
Bereichen A2 (Größe 5 bis 8 ha) und B2 (Größe bis ca. 44 ha) in Künsebeck. 
 
Begründung: 
 
In der Ratssitzung am 2.11.2016 wurde beschlossen, die oben genannten Flä-
chen für mögliche Gewerbe- und Industrieflächenentwicklung an den Kreis 
bzw. die Bezirksregierung zu melden. Allerdings mit der ausdrücklichen Festle-
gung, dass die Realisierung erst in der zweiten Hälfte des neu aufzustellenden 
Regionalplanes erfolgen dürfte.  
In den Diskussionen wurde eindeutig geäußert, dass darüber nachfolgende  
Stadträte entscheiden sollten.  
Zu großem Unverständnis in der Bevölkerung hat daher der kurz nach dieser 
Entscheidung erfolgte Ankauf von Flächen in den betreffenden Bereichen ge-
führt. Damit fließen schon jetzt Haushaltsmittel in diese Bereiche. Das wird als 
Vorentscheidung gewertet und die ehrliche Absicht des Rates und der Verwal-
tung, sich an diesen Beschluss zu halten, infrage gestellt. 
Dieser Eindruck muss vermieden werden. 
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